

Barça, rival en el fin de fiesta del 2011

Carnicer se enfrenta a los catalanes tras la clasificación para la Copa de Logroño

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es
Twitter: @Emi_SanchezH

Carnicer vive, justo al final del año, los mejores días del 2011. Acaba de certificar su presencia en la Copa de Logroño, tras una jornada de infarto en la última sesión de la primera vuelta. Los torrejoneros salieron beneficiados del combo de resultados y, a pesar de perder su partido en Tudela, terminaron octavos. La escuadra de José Carnicer vive instalada en el regocijo, que encuentra hoy al rival más correoso. Los torrejoneros visitan esta noche el Palau Blaugrana.

“Son la mejor plantilla de la competición”, opina el comandante de Carnicer sobre el colectivo de Torras, Wilde, Lozano, Gabriel y compañía. Los catalanes, que arrancan su partido a las 21,00 horas, ocupan el cajón de plata de la Liga Nacional de Fútbol Sala (LNFS) sin haber perdido ni un solo choque. ElPozo le supera en la tabla porque ha jugado un

partido más, lo que no ensombrece el espectacular cauce del colectivo de Marc Carmona.

78 goles a favor en 15 partidos. Ese es el bagaje de los blaugranas, a cinco tantos de ElPozo. La fuerza ofensiva del Barça es indiscutible, talento que se ve reforzado con la acorazada defensa que tan solo ha encajado 25 tantos, la menor cifra de la competición. Así, la zaga catalana cede menos de dos goles por partido. El último partido de la campaña, inaugural de la segunda vuelta necesita a un Carnicer afinado en todas las líneas si quiere plantar cara a los barcelonistas.

En el seno del club se espera un alarido de regocijo de la afición tras la hazaña de la última jornada, con el mejor rival posible para vibrar con el deporte de cinco. “Si a ellos les sale todo, no tenemos nada que hacer. Sin embargo, si ellos juegan regular y nosotros hacemos lo que debemos, tenemos una oportunidad”, zanja el técnico torrejonero.

BREVES

Fútbol. I Torneo de Fútbol en San Fernando

El Pabellón municipal de San Fernando acoge como novedad un Torneo fútbol 3x3 CDE San Fernando Fútbol del 27 al 29 de diciembre. Se trata de un deporte rápido, vistoso y espectacular porque se practica en modulares de 15x11 metros, de césped artificial, donde las bandas son las paredes que participan en el juego. Los equipos, con un mínimo de 3 jugadores, pueden inscribirse por 20 euros.

En Coslada. Seis campus deportivos para Navidad

Atletismo, baloncesto, fútbol sala, natación o patinaje artístico y hockey sobre patines. Estos son los deportes que se practicarán en los seis campus deportivos que se celebrarán para los más pequeños de la casa estas Navidades en las instalaciones municipales de Coslada. Toda la información sobre cómo inscribirte y dónde la encontrarás en la página web del Ayuntamiento www.coslada.es



Cross. 600 sanfernandinos a la carrera por Navidad

El pasado domingo se celebró el XXXIII Cross Popular de Navidad de San Fernando y batió récord de participación. Más de 600 corredores se dieron cita aumentando sustancialmente los corredores de ediciones anteriores. Este cross es uno de los pocos populares sin inscripción que aún quedan en la región, y se ha convertido en una prueba atlética, entrañable y muy familiar.

LA SIETE CLAVES



DANY SÁNCHEZ
Twitter: @danyсан_sports

1 MUCHO BALÁIDOS PARA EL DÉPOR

No pudo ser, y los de Carlos Terrazas, tras cinco jornadas inmaculadas en las que no mordieron el polvo, pasaron de nuevo por Galicia para volver a perder. Esta vez en uno de los estadios míticos de la liga española como es Balaídos ante el Celta (2-0). Aun así, que se coman todos los turrónes con la cabeza bien alta porque se los han ganado.

2 EL ALCALÁ, TÍMIDO

De la cantidad de calificativos que puedo encontrar tras lo ocurrido en Valdebebas (0-0) y después de que el Castilla se quedara con 10,9,8...me voy a quedar con que el Alcalá fue “tímido”. Sin quitar mérito al filial, los de Visnjic tu-

La última del año

vieron la oportunidad de cerrar el 2011 con victoria y estrenar la sociedad anónima al alza...otra vez será.

3 LOS TERCERAS, EN SU SITIO

Utilizando un símil ciclista, el Azuqueca vuelve al Play Off con un golpe de pedal de Esaú, Javi Hernández y Fuentenebro, que en ocho minutos pusieron un 3-0 ante el Gimnástico. Destacar también la gran remontada del Marchamalo en Madrideojos, que levantó tres goles en contra para firmar un 3-3 con goles de Manolo, Adrián y Javi Rodríguez y para terminar undécimo.

4 EL OTRO FÚTBOL

En Preferente, el San Fernando aguantó la presión y termina

líder tras vencer al Aravaca (1-0). El Torrejón va de tapado esperando despistes y termina tercero tras su victoria ante Torreledones (4-1), mientras que Alcalá B sorprendió al Santa Ana (0-1), y el Coslada y Complutense terminan con derrotas. Por Guadalajara, el filial morado se despide con otra victoria (3-0) ante Cabanillas, mientras que Azuqueca B y Dínamo pincharon y se quedan clavados cerca del peligro.

5 EL FÚTSAL, A POR LA ÚLTIMA

Tienen que esperar un poco para irse de vacaciones. Este jueves InterMovistar cierra el año ante Marfil en el Cajamadrid, mientras que el viernes Carnicer visita el Palau para enfrentarse al Barca (¡ojú!)...los dos estarán en la Copa, y los dos, semana tras semana, nos hacen vibrar... ¡a por el 2012!

6 QUABIT Y VOLEY

El Quabit cumplió con creces en el Multisusos goleando al Antequera (37-23) y reafirmando que el parón llega en mal momento. Los de Bolea salen del peligro pletóricos y hasta Febrero no vuelve la competición. Por su parte, el Voley Guada no consiguió su primera victoria y perdió ante Vecindario (2-3)...cuando llegue la primera, todo será diferente.

7 Y DE PREVIA...

Esta semana te recomendamos que sigas muy de cerca este viernes el Barca-Carnicer y que pases una Navidad muy deportiva junto a los tuyos. Y recuerda que en 2012 ¡contigo, hacemos equipo!

Escuche a Dany Sánchez con todo el deporte a las 15:30 h. en... ABC PUNTO ● RADIO 100.9 y 98.4 FM